

Exhiben transas de Alito al fisco, a vecinos, a esposa, a la mamá...

ROLANDO HERRERA Y CLAUDIA GUERRERO

Ahora, Alejandro Moreno, Alito, fue exhibido en una trama para evadir al fisco, simular la venta de terrenos y propiedades inmobiliarias donde involucra a vecinos, su esposa Christelle Castañón y su madre.

Según dos audios revelados anoche, el líder del PRI acuerda con su fiscalista identificado como Armando Zertuche Santiestevan, planes para ocultar dinero, depositar montos en las cuentas de su esposa y simular que a su mamá le compran propiedades y que ella le retorne millones de pesos para que no sean

declarados al fisco.

Incluso se escucha que busca quedarse con algunas porciones de terrenos de los vecinos de su residencia en Campeche.

"Son clases de lavado de dinero", dijo ayer la Gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, quien presentó las grabaciones en una transmisión en vivo.

Sansores ya había revelado otros audios donde se escucha cómo Moreno afirma haber recibido dinero de empresarios para la campaña electoral del PRI y también

referir que a los periodistas "no hay que matarlos a balazos sino matarlos de hambre".

En las conversaciones reveladas anoche, a Alito le urge justificar 12 millones de

pesos en su cuenta y aparentar que el origen es lícito, por lo que analiza la manera en que puede obtenerlos a través de operaciones inmobiliarias.

"El edificio lo vamos a comprar en siete (millones)... y ya todas las cosas están bien, vamos a tener unos 10, 12 millones en la cuenta para que Chris (su esposa) ya esté tranquila", dice Moreno.

Las conversaciones habrían sido grabadas antes de que Alito llegara como legislador federal en septiembre de 2021, pues señala que vienen buenos tiempos para él: "Ya no va a haber pedo (de dinero), yo ya voy a ir a la Cámara y vas a ver cómo van a salir cosas".

ACUSA MORENO AMENAZAS POLÍTICAS Y DE MUERTE





Exhiben ahora a Alito en trama de lavado

Ventila Layda Sansores dos nuevos audios

ROLANDO HERRERA

La Gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, dio a conocer ayer nuevos audios de Alejandro Moreno, en los cuales se escucha al dirigente nacional del PRI acordar con su contador cómo lavar varios millones de pesos a través de la compraventa simulada de inmuebles.

En su programa "Martes del Jaguar", Sansores hizo publicos dos audios en los que el ex Gobernador campechano autoriza que se simulen varias operaciones con empresarios y con su mamá, a quien supuestamente le había donado un terreno de varias hectáreas, ubicado frente a la playa.

En las conversaciones, cuya fecha no fue precisada, Instruye líder priista a contador simular compraventa

de inmuebles

a Moreno le urge justificar 12 millones de pesos en su cuenta y simular que el origen es lícito, por lo que analiza la manera cómo puede obtener-los a través de las operaciones inmobiliarias.

"El edificio lo vamos a comprar en siete (millones)...y con el otro putazo pago el (terreno) el Panqué y a la verga, ya todas las cosas están bien, vamos a tener unos 10, 12 millones en la cuenta para que Chris (su esposa) ya esté tranquila", se escucha decir a Moreno en una parte de la conversación.

"¿Quieres que vendamos

1000		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		REFURMA	1,9	01/06/2022	LEGISLATIVO

Roca o quieres que vendamos alguno otro de los terrenos que tienes?", le pregunta el contador.

"¿Qué otro terreno tengo?", cuestiona Moreno.

"No tengo aquí la lista, pero tienes varios terrenos, podríamos meter un terreno o la casa. Yo sugiero el terreno, déjame ver cuál te conviene", propone el asesor.

"No, el terreno, el grandotote", acota Alito.

"No, ese no", aclara el contador.

"Tengo un terreno como de, en Champotón, ya ni me acuerdo", dice el dirigente priista en alusión a un inmueble que previamente había dicho que ya no le pertenecía, porque lo había donado a su mamá.

Moreno fue Gobernador de Campeche de septiembre de 2015 a junio de 2019, cuando pidió licencia para competir por la dirigencia nacional del PRI, y por lo dicho en las conversaciones éstas se realizaron antes de que llegara a la Cámara de Diputados, en septiembre de 2021.

"Necesito decirle para que me hagan la transferencia en chinga", urge Alito.

"Lo que yo quiero es que entren cuatro a mi cuenta, cuatro a mi cuenta y cuatro a mi cuenta y a la verga", instruve más adelante.

La Gobernadora morenista dijo que lo que exhiben los audios es claramente que el dirigente priista cometió, en complicidad con algunos empresarios, su contador y hasta su mamá, el delito de lavado de dinero, por lo que debe ser investigado.

"Esto se llama lavado de dinero, en síntesis. No lo pueden llamar de otra manera, eso queda claro. Los otros (audios) eran de que si era bello, fueron dos de temas electorales, de delitos electorales que debe investigar el INE, pero este es abiertamente ya un delito, así que ya tiene chamba el Fiscal", dijo.

Además de quedar en evidencia el blanqueo de dinero, indicó Sansores, también queda clara la manera en que Moreno se adueñó de varios inmuebles durante su gestión como Gobernador, engañando a los propietarios, al catastro, al Registro Público de la Propiedad y al fisco.

"(Pongan) la imagen del terreno de Champotón para que se den una idea del terreno, no era el más grandote. Ese es el terreno que le dona a su mamá, que está entre la playa Preciosa, la carretera nueva, la carretera antigua, es un terrenazo de 30 hectáreas. Ese es su terreno chiquito, imaginense", expresó la morenista.

"¿Saben a cuánto lo compró él? A 33 centavos el metro cuadrado, precio comercial, pero todavía modificó en el Registro Público de la Propiedad para que quedara registrado todo el terreno en mil 679 pesos, o sea a medio centavo el metro cuadrado en Champotón, por lo cual, al municipio no le están pagando ni siquiera el predial de lo que vale eso. Esa es la trampa, no tiene vergüenza".

PACTO CAMPECHANO

En los audios se escucha a Alejandro Moreno acordar con su contador operaciones de compraventa de inmuebles para obtener ganancias millonarias.







OPERACIONES

Ya que me haga la transferencia de 12 y con esos 12 le voy a pagar el terreno a Salazar, el Panqué, catastral para tener ese, ese es mío y voy a pagar el edificio de Tomás, y ese edificio ya lo ponemos en renta y van a quedar dos, pero ya voy a vender la otra propiedad de mi mamá".



VOY A LA CÁMARA

Ahorita ya no va a haber pedo con esto ya, yo ya voy a ir a la Cámara, ya voy a estar en la Cámara, ya vamos a ver. Vas a ver cómo van a salir cosas ahora que yo esté en la Cámara".



QUE CHRIS ESTÉ TRANQUILA

Y con el otro putazo pago "El Panqué", pago el terreno y a la verga. Ya ya todas las cosas están bien. Vamos a tener unos 10, 12 millones en la cuenta para que Chris esté tranquila".



Layda Sansores afirmó que en su gestión como Gobernador de Campeche, Moreno se adueñó de inmuebles de manera ilegal.